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Novi Ligure, per l'intesa
definitiva su Pernigotti la
Spes incontra i lavoratori
S c r i t t o  da  Redaz i one
Gioved ì ,  19 Set  2019
L'accordo è vicino ma la
f i rma cong iunta  e  un
progetto di lunga durata
sono condizioni essenziali
per la Spes. L'obiettivo di
arr ivare ad una intesa
definitiva che porti alla
firma del contratto entro il
30 settembre, così come
previsto nel preliminare del
2 agosto. Il presidente di
Spes, Antonio Di Donna ha
incontrato ieri i lavoratori di
Pernigotti a Novi Ligure
( A l e s s a n d r i a )   p e r
presentare il progetto di
reindustrializzazione della
s t o r i c a  f a bb r i c a .  G i à
a l l ' i n i z i o  de l  mese  d i
settembre la società aveva
i n c o n t r a t o  l e
r a p p r e s e n t a n z e  d e i
lavoratori. In questi ultimi
15 giorni gli incontri tra
Pernigotti e Spes si sono
fatti sempre più serrati con
l'obiettivo di arrivare ad una
intesa definitiva che porti
alla firma del contratto
entro il 30 settembre, così

c o m e  p r e v i s t o  n e l
preliminare del 2 agosto.
"Sono fiducioso - dichiara
Antonio Di Donna - che
siarrivi ad una completa e
p u n t u a l e  r i s o l u z i o n e
p o s i t i v a  d i  t u t t e  l e
c o n d i z i o n i  p r e v i s t e
nell'accordo preliminare del
2 agosto. Il nostro gruppo
ha lavorato tanto in questa
direzione nel rispetto di un
progetto che mette a l
centro la continuità di
i m p i e g o  p e r  t u t t i  i
lavoratori. In questi giorni
a b b i a m o  c h i e s t o  u n
ulteriore incontro con la
società Emendatori perché,
come condiviso con loro,
riteniamo fondamentale
avere un solo soggetto che
produca nel sito di Novi sia
per il comparto cioccolato-
torrone sia per il gelato".
"E' per noi fondamentale -
prosegue il presidente - che
la firma di accordo con
Emendatori avvenga prima
del 30 settembre perché
questo consentirebbe a tutti
i lavoratori di avere un
u n i c o  i n t e r l o c u t o r e ,
l'applicazione del medesimo
contratto, eviterebbe la

divis ione degl i  spazi e
impianti, renderebbe più
eff ic iente e sostenibi le
l ' i n t e r o  p r o g e t t o
valorizzando la diversa
stagionalità del cioccolato
rispetto a quella del gelato.
In una parola darebbe
continuità al lastor ia di
Pernigotti a Novi". "Siamo
certi che preverrà il buon
senso in tutti e saremo
capaci di mettere al centro
il valore sociale del progetto
di reindustr ial izzazione
p r i m a  c h e  l o g i c h e
individualistiche. Auspico
che l ' incontro presso i l
M i n i s t e r o ,  c o s ì  c ome
definito nell'incontro del 6
a g o s t o  a  R o m a ,  s i a
convocato entro la prossima
settimana e che in quella
sede si possa arrivare ad
una firma congiunta sia per
il contratto di Spes sia per
quel lo d i  Emendator i" .
"Pernigotti fino ad oggi -
conclude Di Donna - si è
s e m p r e  d i m o s t r a t a
realmente impegnata nel
f a r e  i n  modo  che  s i
realizzassero le condizioni
per il closig con Spes; è
consapevole che per noi

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/09/2019
Sito Web langheroeromonferrato.net

4R E P LEGAL -  Rassegna Stampa 20/09/2019 - 20/09/2019



 s o n o  c o n d i z i o n i
fondamentali sia la firma
congiunta il 30 settembre,
s i a  u n  p r o g e t t o  d i
produzione a Novi di lunga
visione che tuteli tutti i
lavoratori, e che se queste
condiz ioni  venissero a
m a n c a r e  q u e s t o
comporterebbe la chiusura
della trattativa con Spes". I
legali Riccardo Rossotto e
Piergiorgio Bonacossa di
R&P Legal e RobertoCasetta
di Brainscapital advisor di
Spes in queste ore si stanno
incontrando con i consulenti
di Pernigotti per le stesura
del contratto. L'Assessore
della Regione Piemonte,
Elena Chiorino segue con
at tenz ione  la  v i cenda
dichiarando che la Regione
Piemonte metterà in campo
tutto ciò che sarà possibile
affinchè si arrivi ad una
soluzione positiva della crisi
Pernigotti. Confcooperative,
CFI e InvItalia (queste
ultime in raccordo con le
moda l i t à  che  i l  MISE
definirà nei prossimi giorni)
hanno già dichiarato la
disponibilità a coinvolgersi e
sostenere il progetto Spes.  
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Pernigotti: avanti tutta con Spes!

LINK: http://langheroeromonferrato.net/pernigotti-avanti-tutta-con-spes 

Pernigotti: avanti tutta con
S p e s !  S c r i t t o  d a  L a
redazione Giovedì, 19 Set
2019 Nei prossimi giorni
Spes ha in programma
incon t r i  i nd i v i dua l i  e
assembleari con i lavoratori
e  un  incont ro  con  l a
rappresentanze sindacali
per definire gli accordi di
conc i l i a z i one .  Ogg i  i l
presidente di Spes Antonio
di Donna ha incontrato in
mattinata impiegati, operai
e lavoratori interinali di
Pernigotti all'interno dello
stabilimento di Novi Ligure
(AL). Il Presidente di Spes
ha confermato  che la
chiusura dell'accordo non è
lontana e certamente sarà
possibile, con l'impegno di
tutti, arrivare alla firma il
30 settembre 2019, come
previsto nel preliminare del
02 agosto.  Antonio Di
Donna ha ribadito che la
costituzione della NewCo
che possa impiegare tutti i
lavoratori è la soluzione di
buon senso che bisogna
perseguire. Si resta in
a t tesa  d i  cap i re  cosa
deciderà Emendatori. Ai
lavoratori, i l Presidente
della coop, ha chiarito il

modello di impresa sociale
c h e  v e r r à  a d o t t a t o
confermando che ad oggi
o l t r e a l l a  Spe s  an che
s o g g e t t i  i s t i t u z i o n a l i
aderiranno rendendo fin da
sub i t o  i l  p r oge t t o  d i
reindustrializzazione solido
e di lungo respiro. "I l
mode l lo  che  vog l iamo
po r t a r e  a  Nov i  -  h a
dichiarato Di Donna - è
quello dell'Impresa Sociale:
il coinvolgimento di tutti è
fondamentale per dare vita
ad un progetto serio e
d u r a t u r o  d i
reindustrializzazione. Se è
vero  che  ne l l ' impresa
sociale cooperativa "uno
vale uno" tutti avranno la
possibilità di sviluppare il
futuro di questa azienda".
L'obiettivo dice Antonio Di
Donna è quello di puntare
ad un progetto che guardi
non a 4 anni ma oltre i dieci
e che possa mano a mano
formare e impiegare anche
nuovi giovani lavoratori
oltre che stabilizzare chi da
tanti anni lavora come
contratto interinale. Di
fronte a tutta la forza lavoro
di Pernigotti il Presidente ha
ribadito ancora una volta gli

obiettivi del progetto: Il
r iavvio def init ivo del la
produz ione  a  march io
Pernigotti, la possibilità per
la NewCo di lavorare conto
terzi con altri brand, con
iquali sono state già avviate
le interlocuzioni e produrre
e svi luppare un nuovo
brand forte che possa
posizionarsi con successo
sul mercato. "Tutto questo
valore - ha proseguito Di
Donna - potrà concretizzarsi
se Pernigotti confermerà gli
i m p e g n i  p r e s i  n e l
preliminare presentato al
MISE il 06 agosto e se ci
s a r à  c o e s i o n e  t r a  i
lavoratori in un progetto
unitario che potrà, anche
graz ie  a l l 'accordo con
Emendatori, saturare la
p r o d u z i o n e  c o n  l e
stagionalità complementari
di cioccolato&torrone e
gelato". All'incontro erano
presenti anche i legali di
R&P Legal e gli advisor di
Brainscapital. Nei prossimi
g i o r n i  S p e s  h a  i n
p r o g r a m m a  i n c o n t r i
individuali e assembleari
con i  l avorator i  e  un
i n c o n t r o  c o n  l a
rappresentanze sindacali
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per definire gli accordi di
conciliazione. In attesa della
convocaz ione a l  MISE,
lunedì 23 agosto la Regione
ha convocato tutte le parti
per un aggiornamento sulla
situazione complessiva.      
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Caso Pernigotti, la torinese Spes accelera: la firma potrebbe arrivare

entro fine mese
LINK: http://www.torinoggi.it/2019/09/19/leggi-notizia/argomenti/economia-4/articolo/caso-pernigotti-la-torinese-spes-accelera-la-firma-potrebbe-a... 

Economia e lavoro | 19
settembre 2019, 18:51
Caso Pernigotti, la torinese
Spes accelera: la firma
potrebbe arrivare entro fine
mese I l  pres idente Di
Donna ha incontrato i
lavoratori nello stabilimento
di Novi L igure: con la
costituzione della NewCo si
punta a impiegare tutti gli
attuali addetti Nella foto:
un'immagine dell'incontro
che i lavoratori Pernigotti
hanno avuto in passato con
l'assessore regionale Elena
Chiorino Passi avanti, lungo
il cammino della vertenza
P e r n i g o t t i .  V i c e n d a
alessandrina, visto che la
sede dello storico marchio
dolciario si trova a Novi
Ligure, ma in cui si sta
inserendo in  un ruo lo
decisivo anche un'azienda
tor inese come la Spes
Proprio questa mattina, il
presidente di Spes Antonio
di Donna ha incontrato
i m p i e g a t i ,  o p e r a i  e
lavorator i  inter ina l i  d i
Pernigotti all'interno dello
stabilimento di Novi Ligure.
Il presidente di Spes ha
confermato che la chiusura

dell'accordo non è lontana e
certamente sarà possibile,
con l ' impegno di tutt i ,
arrivare al la f irmail 30
settembre 2019, come
previsto nel preliminare del
2 agosto. Antonio Di Donna
h a  r i b a d i t o  c h e  l a
costituzione della NewCo
che possa impiegare tutti i
lavoratori è la soluzione di
buon senso che bisogna
perseguire. Si resta in
a t tesa  d i  cap i re  cosa
deciderà Emendatori. Ai
lavoratori, i l presidente
della coop ha chiarito il
modello di impresa sociale
c h e  v e r r à  a d o t t a t o
confermando che ad oggi
o l t re  a l la  Spes  anche
s o g g e t t i  i s t i t u z i o n a l i
aderiranno rendendo fin da
sub i t o  i l  p r oge t t o  d i
reindustrializzazione solido
e di  lungo respiro.  ' I l
mode l lo  che  vog l iamo
po r t a r e  a  Nov i  -  h a
dichiarato Di Donna - è
quello dell'Impresa Sociale:
il coinvolgimento di tutti è
fondamentale per dare vita
ad un progetto serio e
d u r a t u r o  d i
reindustrializzazione. Se è

vero  che  ne l l ' impresa
sociale cooperativa 'uno
vale uno' tutti avranno la
possibilità di sviluppare il
futuro di questa azienda'.
L'obiettivo dice Antonio Di
Donna è quello di puntare
ad un progetto che guardi
non a 4 anni ma oltre i
diecie che possa mano a
mano formare e impiegare
a n c h e  n u o v i  g i o v a n i
l a v o r a t o r i  o l t r e  c h e
stabilizzare chi da tanti anni
lavora come contratto
interinale. Di fronte a tutta
la forza lavoro di Pernigotti
il Presidente ha ribadito
anco ra  una  vo l t a  g l i
obiettivi del progetto: il
r iavvio def init ivo del la
produz ione  a  march io
Pernigotti, la possibilità per
la NewCo di lavorare conto
terzi con altri brand, con i
quali sono state già avviate
le interlocuzioni, produrre e
sviluppare un nuovo brand
forte che possa posizionarsi
con successo sul mercato.
'Tutto questo valore - ha
proseguito Di Donna - potrà
concretizzarsi se Pernigotti
confermerà gl i impegni
p res i  ne l  p re l im ina re
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 presentato al MISE il 6
agosto e se ci sarà coesione
tra  i  lavorator i  in  un
progetto unitario che potrà,
anche grazie all'accordo con
Emendatori, saturare la
p r o d u z i o n e  c o n  l e
stagionalità complementari
di cioccolato&torrone e
gelato'. All'incontro erano
presenti anche i legali di
R&P Legal e gli advisor di
Brainscapital.Nei prossimi
g i o r n i  S p e s  h a  i n
p r o g r a m m a  i n c o n t r i
individuali e assembleari
con i  l avorator i  e  un
i n c o n t r o  c o n  l a
rappresentanze sindacali
per definire gli accordi di
conciliazione. M.Sci
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